
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

164億円の過去最高予算を可決   

太子町議会３月定例会

が２/20（木）に開会しま

した。一般会計総額163

億6,362万円を計上した

令和７年度当初予算や条

例改正、補正予算など計２９件の議案が提出さ

れました。 

新年度の一般会計予算は前年度比21.9％の伸

び率で、29億4,383万円の増額です。 

 令和7年3月太子町議会定例会は、３/３（月）

に再開され、6事業の執行繰越により５億

4,733万円減の総額142億954万円の令和6

年度一般会計補正予算を含む、10議案を可決

しました。令和7年度一般会計予算1件、総務経

済建設常任委員会へ7件、福祉文教常任委員会

へ10件の計18議案を付託し、散会しました。 

 

３/24（月）、太子町議

会3月定例会が閉会しま

した。年々増大する人件

費や物価高騰により先延

ばしに出来ない文化会館

並びに保健福祉会館など公共施設の大規模改

修など過去最高の約164億円に上る一般会計

当初予算案をはじめ18議案も原案通り可決さ

れました。 

 令和6年度も、あとわずかです。新年度に向

けて、私自身も日々の生活の課題解決に全力で

取り組んで参ります。 

 

 

 

 

 

 町道路線の認定など現地確認   

3月総務経済建設常任

委員会が３/５（木）、全

員協議会議室にて行わ

れました。３/３（月）の

本会議で付託された７

議案は、全て可決されるものと審議されました。 

主に阿曽・馬場・東保地区３か所の町道路線の

認定で(1) 原則として道路の幅員が4.0メート

ル以上で、かつ、延長が50メートル以上の道路

であること。 

(2) 集落と幹線とを連絡する道路であること。 

(3) 公共的施設等に通じる道路であること。な

ど現地確認しました。 

 議会の議決に先だち該当する事件を所管する

それぞれの常任委員会で専門的に審査をし、委

員会で審議した後、委員会の内容を委員長より

本会議で報告し、それに基づいて議決します。 

 和のまち 太子町議会基本条例                                                                                      

 和のまちをつくる太子

町議会基本条例制定記念

シンポジウムが３ /９

（日）に議会棟の全員協

議会室で実施しました。 

 関東学院大学法学部地域創生科学 牧瀬 稔

さんから議会基本条例に関する情報提供とヤ

バい３つの特徴について説明を受けた後、10

人の住民の方々と、３つのグループに分かれて

対話を行いながら相互理解を深め、新たな知見

やアイデアを生み出しました。本日のワールド
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ポカポカとした春の日差しが心地よく、春眠暁を覚えずと言いますが、ついうたた寝してしまいます
ね。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。 
さて2025年３月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 



カフェで、参加された皆さん（住民・ゼミ生・

議員）の意見を聞き入れ、最終的には議会政策

に反映していく必要があります。 

休日にも関わらずシンポジウムの設営に、ご尽

力いただいた議会事務局の方々に感謝します。 

 子どもたちへ 万博チケット寄贈   

太子町教育委員会主催

で、株式会社東芝より、贈

呈された大阪・関西万博

の入場チケット5,000

枚の寄贈式が、３/５（木）

に太子工場の新棟内で実施されました。 

 半世紀ぶりに関西で開催される万博を太子

町の子どもたちの貴重な経験となるよう、教育

支援の一環として贈呈します。 

沖汐町長からお礼の挨拶があり、教育委員会よ

り感謝状を贈呈され寄贈式も無事終了するこ

とが出来ました。これもひとえに本社をはじめ

関係者の皆様のご厚意に改めて感謝します。 

40年振り （姫半）新棟の竣工式  

ディスクリート半導

体（個々のトランジスタ

やダイオードなどの部

品）を手掛ける東芝デバ

イス＆ストレージ㈱ 

姫路半導体工場（太子町）の内覧式及び新製造

棟の竣工式が３/５（木）、40年振りに敷地内で

行われました。 

 稗田神社の宮司さんによる斎行で、安全と事

業発展を祈願し栗原常務、沖汐町長をはじめ約

70名の関係者の皆様と新たな拠点の完成を祝

いました。＃450新棟は、電源の二重化で災害

対策を強化したほか、屋上への太陽光発電設備

の設置などで、使用する電力の一部を再生可能

エネルギー由来で賄います。パワー半導体は、 

 

 

 

 

 

 

カーボンニュートラル（温室効果ガス排出実質

ゼロ）を達成する上で本当に重要なアイテムで、

このように投資をしながら成長を目指してい

きます。電気自動車（ＥＶ）や産業機械など幅

広い製品の電力制御に使われるパワー半導体

は、今後も引き合いが増える見込みで増産に対

応していく予定です。 

 春を迎える行事・イベントに出席   

太子ライオンズクラブ主

催の愛の献血奉仕活動が、

２/26（水）にユニクロ太

子店で実施されました。「献

血の輪広がれ」 

 

第43回令和6年度 町立

東中学校の卒業証書授与式

が３/10（月）、体育館で行

われました。182名の卒業

生の皆さん、将来どんな道

に進んでも、これからも自分を信じて前に進んで

ください。 

令和６年度町立太田幼稚

園の修了式が３/19（水）、

遊戯室で行われました。元

気いっぱいの45名の年長

さんの修了式で、沢山の思

い出を胸に小学校でも元気いっぱい頑張ってく

ださい。 

令和６年度町立太田小学

校の卒業証書授与式が３

/21（金）に行われ、巣立ち

ゆく151名へ祝福と激励の

言葉を贈りました。卒業生

のみなさんにはきっと素晴らしい未来が待って

います。これからも地域の皆さんと共にいつまで

も応援しています。 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

